
CONJ __    L’imparfait 

 

L’IMPARFAIT exprime une ACTION PASSÉE qui A DURÉ ou s’est RÉPÉTÉE. 

 

 

Les terminaisons sont toujours : 

 

- AIS  - AIS  - AIT  - IONS - IEZ   -AIENT 

 

 

Pour former l’imparfait de tous les verbes du 1ER GROUPE, il faut remplacer la terminaison ER 

par les terminaisons AIS, AIS, AIT, IONS, IEZ, AIENT. 

 

Pour former l’imparfait de tous les verbes du 2ÈME GROUPE, il faut remplacer la terminaison IR 

par les terminaisons ISSAIS, ISSAIS, ISSAIT, ISSIONS, ISSIEZ, ISSAIENT. 

 

A l’imparfait, tous les verbes du 3ÈME GROUPE, se terminent par AIS, AIS, AIT, IONS, IEZ, 

AIENT. 

 

Exemples : 

 

       
 

Particularités : 

 

1) Les verbes en –ier. Exemple : plier donne nous pliions et vous pliiez 

2) Les verbes en –cer. Exemple : avancer donne j’avançais, tu avançais, il avançait, ils 

avançaient. 

3) Les verbes en –ger. Exemple : charger donne je chargeais, tu chargeais, il chargeait, ils 

chargeaient. 

 

 

Imparfait des auxiliaires AVOIR et ETRE : 

 
 

 

 



Quelques verbes à connaître : 

 

 

VENIR  FAIRE  VOIR   PRENDRE 

 

 

Je  venais  faisais  voyais  prenais 

 

Tu  venais  faisais  voyais  prenais 

 

Il, elle, on venait   faisait   voyait   prenait 

 

 

Nous  venions  faisions  voyions  prenions 

 

Vous  veniez  faisiez  voyiez  preniez 

 

Ils, elles venaient  faisaient  voyaient  prenaient 
 

 

Attention à ne pas confondre nous voyons (présent) et nous voyions 

(imparfait). 


